



Los Concejales del Grupo Municipal Socialista-Regionalista se reunían en la tarde de ayer en el Ayuntamiento y ofrecían una rueda de prensa, en la que su portavoz, Joaquín Rodríguez, expresaba el apoyo incondicional de todos los concejales al Alcalde de Villafranca “como persona y como alcalde

”, ya que, señalaba “

mes a mes vemos como Ciudadanos de Villafranca le increpan e insultan aprovechando los Plenos, demostrando una falta total y absoluta de respeto hacia las instituciones y hacia sus representantes elegidos democráticamente

”. Para Rodríguez la actitud del portavoz de CV, Pedro V. Sánchez es de “alguien que no cree en la democracia

”, y en el Pleno del lunes, señalaba que pudimos ver de nuevo “

cómo demostraba su odio visceral a Ramón Roperó, algo que tuvimos que oír en varias ocasiones

”. Para los socialistas esta actitud crea un “clima de malestar y de confrontación

”, con la “

pretensión de mantener el ambiente de crispación y conflictos de otros tiempos

”.

Para Rodríguez Soler “es él y sólo él quien intencionadamente se salta las normas a la torera haciendo un uso indebido del turno de palabra”, y lo hace “para llamar la atención de los medios de comunicación, y por qué no decirlo, de sus cada vez menos seguidores en proceso de clara retirada

”. Aseveraba Rodríguez Soler, que cada vez “

que este señor actúa como portavoz, los plenos terminan de la misma manera

”. Se dirigía también al Concejales de CV Reyes González y señalaba que es paradójico que pida paz en sus declaraciones, cuando se le oye “

atacar, insultar y agredir verbalmente al alcalde

”.

En referencia a las declaraciones realizadas por IU, en las que acusaba al Alcalde de ocultar información a los grupos políticos, tras no recibir éstos la propuesta presentada en secretaría en septiembre por IU, en la que proponían el nombramiento del doctor Cesar Flores como hijo predilecto de Villafranca. Pues bien, en referencias a estas críticas, el concejal Lorenzo García Mateos declaraba que estas declaraciones son “desacertadas y falsas”, señalando que no era labor del alcalde trasladar esta iniciativa a los grupos políticos. Daba a conocer que fue el

Escrito por <http://elecodelosbarros.blogspot.com.es/>
Viernes, 09 de Noviembre de 2012 18:26

pasado miércoles cuando esta propuesta fue remitida a los portavoces de los tres grupos políticos. Antes había llegado a la alcaldía, porque es por dónde pasa toda la correspondencia, pero “ el alcalde no tiene porqué saber si había llegado a los grupos políticos, porque no es su cometido

” “
¿Dónde ha estado el error?, ellos que dicen que ha estado en el alcalde deberían enterarse bien
”.

Así mismo, contestaba también García Mateos a parte de la crónica que en su página web realizan Ciudadanos de Villafranca, en la que textualmente dice que entre los asistentes al Pleno “se comentaba que algunos habían sido llamados expresamente para asistir al pleno, con lo que ello podría tener de positivo de cara a un posible puesto de trabajo entre los anunciados en la ampliación de Barbosa&Almeida ”. En este sentido García Mateos que ni el equipo de gobierno, ni el grupo municipal socialista regionalista, ni el alcalde se han puesto en contacto con nadie. Y es más, argumentaba, “ a las personas que vienen a preguntar al Ayuntamiento sobre estos puestos de trabajo, muy escrupulosamente le notificamos que todo el proceso de contratación se está realizando en la propia empresa ”. Para García Mateos todo esto “ forma parte de una estrategia orquestada que lo que busca es reanimar a la agrupación ”.